

DESCARTA MONREAL QUE CRIMEN RECLUTE ESTUDIANTES DE QUÍMICA



El coordinador de los diputados federales de Morena, **Ricardo Monreal**, aseguró que no existen elementos fidedignos, emitidos por autoridad alguna que confirmen el reclutamiento de químicos en universidades.

El periódico The New York Times publicó el fin de semana que los grupos criminales acuden a universidades para reclutar profesores y estudiantes de química para fabricar fentanilo en un intento por acabar con la dependencia de precursores químicos provenientes de China.

El también coordinador de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados expresó que los diarios extranjeros “dicen muchas cosas, pero yo no les creo a ningún periódico extranjero. Lo respeto, pero yo prefiero que la autoridad nacional nos diga si hay alguna carpeta de investigación al respecto”.

Sin embargo, este diario publicó en octubre de 2022 un informe confidencial del Ejército mexicano en el que se daba cuenta de que la inteligencia militar estaba enterada de grupos criminales, el Cártel de Sinaloa en mayor medida, visitaban universidades para reclutar a profesores.

De acuerdo al documento, encontrado en los miles de informes revelados tras el hackeo de Guacamaya al Ejército mexicano, expertos en química hacían ensayos para crear un fentanilo mexicano que tuviera la misma calidad que el importado de China.

Monreal insistió en que no cuenta con elementos y “siempre nos basamos en datos fidedignos de la autoridad y no los tenemos. No tenemos ni datos ni elementos de la Fiscalía General de la República que esto haya ocurrido en alguna parte del país”. Respecto a la agenda legislativo en San Lázaro, el líder de la mayoría informó que este martes se discutirá y votará en el Pleno otra reforma constitucional al Artículo 4, ahora en materia de salud para prohibir el uso de vapeadores y fentanilo.

“El miércoles vamos a dar paso a las reuniones que tiene ya la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, y algunas otras comisiones. Vamos a estar a la espera de las minutas con proyecto de decreto que nos envíe el Senado sobre tres iniciativas que se presentaron la semana pasada y que tiene que ver con la materia judicial: Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación, la Ley de Carrera Judicial y la Ley de Responsabilidades y de Disciplina Judicial.

“Estas leyes reglamentarias están en la Cámara de Senadores aún no han sido aprobadas, entonces estaremos en previsión, esperando a que nos lleguen para actuar en consecuencia a través de las comisiones”, indicó.

Para el jueves, continuó, se convocará a sesión semipresencial, habrá efemérides, iniciativas e intervenciones y puntos de acuerdo.

Sin embargo, ese día se espera la llegada de la totalidad del consejo general del INE para reunirse con la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública para exponer su proyecto de presupuesto presentado para el próximo año.

<https://www.24-horas.mx/2024/12/02/descarta-monreal-que-crimen-reclute-estudiantes-de-quimica/>